
Como foi 2015? Como será 2016?
PeloEstado

A Coluna Pelo Estado pediu para os parlamentares catarinenses res-
ponderem a estas duas perguntas.  Com as respostas, iniciamos 
hoje uma série de Retrospectiva 2015 e Perspectiva 2016. A série 

começa com os líderes das bancadas estaduais na Assembleia Legislativa 
e seguirá com os demais parlamentares do Parlamento estadual. Depois 
virão os representantes do Estado na Câmara dos Deputados e, para finali-
zar, os três senadores. Cada um tem visão bastante própria sobre o ano que 
passou e o que virá. A ordem dos depoimentos é estritamente alfabética.
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RETROSPECTIVA
2015

Nossa bancada ocupou espaço importante 
no Parlamento e manteve uma postura 
responsável diante do momento crítico 

da economia, entendendo as dificuldades enfren-
tadas pelo Estado, aprovando leis em favor da 
sociedade para atender demandas em áreas es-
senciais como saúde, educação, segurança, infra-
estrutura, desenvolvimento agrícola e pelo ajuste 
da administração pública. Particularmente, tra-
balhei atento ao Planalto Norte, e com satisfação 
vi promulgada a lei de minha autoria que proíbe 
a publicidade de medicamentos. Essa publicidade 
induz à automedicação e pode agravar quadros 

de doenças sérias. Também apresentei a PEC (Proposta de Emenda Parlamentar) que 
destina sobras de recursos dos poderes aos hospitais filantrópicos, com o objetivo de fa-
vorecer as instituições que atendem a população na maior parte de nossos municípios.”

Antonio Aguiar - Líder do PMDB

Em 2015, também como líder do Bloco Re-
novação (PSB, PR e PPS), dediquei energia 
para unir deputados, sociedade civil e go-

verno em torno das demandas do Sul catarinense, 
região historicamente relegada. Por isso, é grati-
ficante saber que conseguimos criar e solidificar 
a Frente Parlamentar do Sul. Tivemos grandes 
avanços em assuntos ligados a saúde, educação e 
infraestrutura. Neste item, tenho orgulho por ter 
atuado fortemente para a melhoria das condições 
de rodovias da nossa região e para exigir mais ce-
leridade na construção da Via Rápida (Criciúma-
BR-101) e do anel viário de Criciúma, além da 
estadualização da rodovia Jorge Lacerda (Içara-Criciúma). Ao longo do ano, muitas 
vezes falei com jovens sobre desafios e oportunidades. Sempre reforcei que sou um 
otimista. Sabemos que 2016 será um ano difícil para o Brasil. Mas a força do trabalho, 
que é a grande virtude do catarinense, fará nosso Estado prosperar.” 

Cleiton Salvaro - Líder do bloco Renovação

Meu sentimento, ao fim deste pri-
meiro ano como deputado, é o de 
dever cumprido e gratidão pela 

acolhida nos 117 municípios em que atuei 
neste período. Concentramos nossas ações 
sobre os grandes temas do desenvolvimen-
to social e econômico de Santa Catarina 
e no atendimento às demandas dos mu-
nicípios do Oeste catarinense, buscando 
potencializar sua vocação empreendedora 
e produtiva e contribuir com a integra-
ção entre todas as regiões do estado. Para 
2016, seguimos com projetos voltados ao 

meio ambiente, em defesa dos trabalhadores, da saúde e da educação. Exis-
te, também, um clamor por mudança que vem das ruas de Chapecó, e não 
me furtarei a responder a este anseio, construindo, desde já, minha pré-
candidatura a prefeitura.”

Cesar Valduga - Líder do PCdoB


